

L'état d'urgence est décrété dans le Nord de la Grèce



Athènes, 5 mars, (RHC).- Les autorités grecques ont décrété l'état d'urgence dans le Nord du pays où 18 000 réfugiés vivent dans des conditions infra humaines dans des campements à proximité de la frontière avec la Macédoine.

Le premier ministre grec, Alexis Tsipras, a expliqué que la crise des réfugiés est très dangereuse pour l'Union Européenne, étant donné qu'elle met à l'épreuve les valeurs du continent y compris l'existence de l'unité régionale.

Alexis Tsipras a ajouté qu'il faut essayer de comprendre les réfugiés dont les maisons ont été bombardées et qui ont fui en Grèce qu'ils considèrent comme la porte vers l'Europe.

« Leur destination finale est plus au Nord, car ils savent que, compte tenu de la crise économique, la Grèce n'a pas d'offres d'emploi. » a-t-il signalé avant d'ajouter que son pays va insister sur l'accomplissement des accords sur la répartition des immigrants entre tous les pays de l'Union Européenne et qu'il demandera des sanctions contre ceux qui refuseront d'en accueillir.



Radio Habana Cuba